
 

 

 

Ecole Maternelle Le Parc 
Conseil d’Ecole n°3 du 12 Juin 2025 

 
 
Etaient présents: 
 
Education Nationale :  
 

Mme TAVERNIER Muriel                   Directrice et enseignante de petite section  
                Mme BOUARD Anne Sophie  Enseignante de petite section 

Mme KOVACS Emilie  Enseignante de moyenne section  

Mme DA SILVA Catherine                  Enseignante de moyenne section  

Mme KHARBECHE Geneviève  Enseignante de grande section  

Mme LE GOFF Dominique                 Enseignante de grande section  

Mme PASINI Marie   Enseignante de grande section 

M TRAN Gregory   Enseignante de grande section 

Mme PORTER Heather  AESH 

 
Représentantes de Parents d’élèves : 
   

Mme LAMOUROUX Laura 

Mme GOMEZ ROCCA Audrey 

Mme GONIN Lauriane 

Mme LE FUR Mallorie 

Mme LENOIR Lucie 

Mme BAZIN Mélissa 

 

Représentants de la municipalité :  
 

Mme CAMERA Laurence         Maire adjointe chargée des affaires scolaires, périscolaire, jeunesse 
Mme LE CALVEZ Léa                                    ATSEM  

Mme JUSTINE Reine-Claude                  ATSEM 

 
           

Etaient excusées :  
          

Mme HUSSENOT Karine, Inspectrice de l'Education Nationale  
Mme NDOKAY Karine                      AESH 

Mme AMARAL Sylvie             AESH 

Mme RETEAU Vanessa                    Directrice accueil périscolaire de la maternelle 
Mme LIMINIER Emma                     Enseignante de petite section  

Mme PIERRE-JEAN Emilie                Enseignante Moyenne Section 

Mme MARTIN Laëtitia Responsable Services Scolaire, Associations, Jeunesse et Enfance (S.A.J.E.S)  

 
Secrétaire de séance : Mme Da Silva 
Présidente de séance : Mme TAVERNIER Muriel  
 



 

 

Séance ouverte à : 18h00 
 
 
A/ EFFECTIFS :  

• Effectifs 
 

                Actuellement : 7 classes, 164 élèves dont 47 PS  47 MS et 70 GS   

70 PS inscrits à ce jour pour la rentrée scolaire de septembre 2025, nous en attendons 72.  

Effectif moyen de 29/30 élèves par classe pour les PS et MS, 24 pour les classes de GS 

Fermeture d’une classe pour la rentrée de septembre.  

 

Une commande de lits superposés a été faite afin de répondre à cette hausse significative 

des effectifs d’élèves de petite section. 

 

Les visites de l’école ont commencé et ont été menées conjointement par Mmes Tavernier 

ou Kovacs et Reteau ainsi que 2 enseignants le lundi 2 et mardi 3 juin. 

2 autres dates sont prévues les 19 et 24 juin. 

Une dernière session sera prévue fin août pour les inscriptions ayant été effectuées l’été. 

 

Départ de Madame Le Goff. Poste attribué à Madame Caron. 

 

B/ EXERCICE INCENDIE :  

Le troisième exercice incendie aura lieu courant du mois de juin. C’est la police municipale 

qui fixera la date. 

C/ PROJETS REALISES DEPUIS LE DERNIER CONSEIL D’ECOLE ET TEMPS FORTS A VENIR :  

 
 USEP :  
 

• 27 mars : Randonnée des 5 sens à Chamarande pour les 2 classes de MS (après-midi) 

et les 2 de PS (matin). Très bien. Toujours aussi bien organisé. 

• 6 Mai : Maternathlon (athlétisme) pour les PS le matin, l’après-midi pour les 2 classes 

de MS et les 3 classes de GS. Les enfants ont bien participé à tous les ateliers. 

 
 LIAISON GS-CP :  

 
Point passerelle (communication envoyée par mail par Mme Reteau) : 
 
Dans le cadre du projet « un pas chez les grands » mis en place depuis plusieurs années, voici 
les actions mises en place par l’Alsh: 



 

 

- depuis le mercredi 28 mai, les GS présents à l’Alsh le mercredi passent leur journée entière 
à l’Alsh élémentaire avec les CP. Un animateur référent maternelle et un animateur référent 
élémentaire sont en binôme dans ce projet.  
 
- sur les vacances d’avril, les GS ont mangé en plateau. 
 
- les classes de GS vont aller manger sur plusieurs dates en élémentaire afin d’appréhender 
ce moment qui peut leur paraître anxiogène. 
 
 
Voici les dates : 
 
*19 juin*: toutes les classes (car pas d’élémentaire ce midi là ils sont tous en sortie donc les 
GS seront en petit comité et découvriront le réfectoire et l’organisation. 
*20 juin:* toutes les classes (plusieurs classes elles en sortie, il n’y aura pas moins de monde) 
 
*Lundi 23 juin*: classe de Geneviève 
*Mardi 24 juin*: classe de Grégory 
*Jeudi 26 juin*: classe de Marie Pauline Pasini 
Les mots pour les parents concernés précisant les dates par classe ont été préparés et 
devraient être distribués aux enseignants concernés par Mélissa très rapidement. 
 
Sur le temps scolaire :  
27 mai : les CP sont venus lire des histoires aux GS 
Vendredi 13 juin matin : rencontre jeux collectifs avec 2 classes de CP et 3 classes de GS au parc  
Vendredi 20 juin 9:15-11:15 : échange GS/CP Les trajets sont assurés par les enseignants mater. 
Mardi 24 juin : Visite de l'école élémentaire en rentrant du gymnase.  

 

 

INTERVENTION DE L’ILLUSTRATRICE MARIANNE BARCILON : 

 
Dans toutes les classes les 10 avril et 16 mai, elle a expliqué aux enfants comment elle 

illustre les albums, comment sont écrits et imprimés les livres, comment elle réalise ses 

croquis. 

Ces interventions ont été financées par la Caisse des Ecoles. Merci aux bénévoles d’avoir 

donné de leur temps pour permettre le financement de ce projet. 

 

 SEANCES D’AISANCE AQUATIQUE 

Les enfants ont apprécié globalement. Certains ont appréhendé le passage du petit 

au grand bassin un peu « brutal ». Les enseignants remonteront les informations lors d’une 

réunion avec le personnel de la piscine. Merci aux parents accompagnateurs. 

 

 



 

 

SEANCES ROLLERS 

Initiation aux rollers au gymnase. Projet sur toute l’année. Quelques enfants 

hésitants au départ mais finalement, les enfants se sont investis dans ce projet et ont fait 

beaucoup de progrès aussi bien en termes de pratique que d’autonomie. Merci aux parents 

accompagnateurs. 

 

PROJET JARDINAGE 

Les 2 classes de MS ont planté des pommes de terre, ils les récolteront en septembre quand 
ils seront en GS. 
Ce projet a été mené avec Sylvie Groseil. 
 
 
 ESPACE RAMBOUILLET : 
 
Les 3 classes de GS se sont rendues à l’Espace Rambouillet le lundi 26 mai. 
Grande promenade dans le parc ce qui a permis d’observer les daims, les biches : très 
appréciable. Nourrissage des loups. 
 

BERGERIE NATIONALE : 
 
Les 2 classes de PS sont allées aujourd’hui à la Bergerie Nationale. Démonstration avec les 
chiens de bergers annulée à cause de la météo ; remplacée par démonstration d’une tonte 
d’un mouton. Malgré la chaleur, les enfants ont apprécié la journée et étaient attentifs. Ce 
fût une agréable journée ! 
Les 2 classes de MS s’y rendront lundi 16 juin.  

Programme :  démonstration de chiens de bergers et une visite contée des animaux 

de la ferme.  

APICULTEUR 

Un apiculteur, Olivier Candotti Besson, est venu aujourd’hui présenter son travail aux 

enfants.  

Les enfants ont pu goûter le miel, observer les abeilles dans un rayon. 

Il revient demain pour les autres classes de l’école. 

Les enfants repartiront avec une petite abeille en cire.  

 
 

EXPOSITIONS DANS LES CLASSES : 
 
Vendredi 20 juin dans chaque classe de 16h30 à 17h30 initialement. Reportée au 26 juin 
suivant les mêmes horaires. 



 

 

 
 

FETE DE FIN D’ANNEE : Vendredi 27 juin au soir, à l’école maternelle.  
 
Différents stands de jeux prévus (maquillage, tir au but, pêche à la ligne, chamboule tout, …).  
 

Un stand de buvette est prévu. Les familles seront invitées à apporter des boissons, 
des paquets de chips individuels, … Dans une démarche écologique, des gobelets 
réutilisables à l’effigie de l’école seront vendus ainsi nous inciterons également les familles à 
venir avec leurs propres gobelets.   

 
Un ticket pour un stand de jeu ainsi qu’un ticket de restauration seront offerts à 

chaque élève.  
 
Il y aura également un stand tenu par la Caisse des Ecoles pour remettre les albums 

offerts à tous les élèves de grande section. 
La municipalité n’est pas en mesure d’assurer le filtrage des entrées cette année. 

Mme Tavernier et M Tran resteront au portail.  
 
 
JOURNAL DE L’ECOLE : 
 
Il sera distribué dans les 2 semaines à venir. 
Il relate quelques événements de l’école de cette année scolaire mais est loin d’être 

exhaustif ! 
 

PIQUE NIQUE DE FIN D’ANNEE : 

 Il sera organisé le jeudi 3 juillet sur le temps du déjeuner avec tous les enfants de l’école au 

Parc du Plessis Pâté. Départ vers 11h30. Celui-ci sera privatisé par arrêté municipal pour 

l’occasion.  

La demande a été faite auprès de la municipalité. 

Tous les parents voulant participer sont les bienvenus. Les animateurs seront 

également présents pour ce moment convivial. 

 
E/ COOPERATIVE SCOLAIRE 

Le deuxième appel de dons pour la coopérative 2531 € 

La vente des tabliers a rapporté 378,50 €. 

Subvention Mairie 1162 € 

Coût de l’espace Rambouillet 982€ 

Intervention apiculteur 300 €  



 

 

 

F/QUESTIONS DES PARENTS :  

- Est-il possible d'avoir plus de bancs et abris (comme en élémentaire) devant l'école ?  

Madame Camera note la demande et en fera part à la mairie. 

- Est-il possible d’organiser une bourse aux vêtements dans la cour pour récolter des fonds 

pour la coopérative scolaire dans le même but que les tabliers ou les sacs ? 

Le but de la vente des productions « Initiatives » n’est pas de rapporter de l’argent. Elle est réalisée 

pour que les parents gardent un souvenir.  

La vente des photos rapporte 30% des ventes en termes de bénéfices à l’école : c’est l’action qui 

rapporte le plus avec les participations facultatives des familles.  

Si des parents souhaitent s’investir dans des actions qui peuvent financer des projets pour les écoles, 

Mme Tavernier leur conseille de se rapprocher de la Caisse des Ecoles. 

Autres :  

Machine barbe à papa : la coopérative ne peut pas la financer. La Caisse des Ecoles ne s’oppose pas à 

ce prêt, cependant, si elle est détériorée, il en va de la responsabilité des parents. 

- Est-il possible de communiquer aux parents combien de temps ils peuvent rester en classe le 

jour de la rentrée ? 

Un mail sera envoyé aux familles des nouveaux arrivants sur l’école à la fin du mois d’août. 

Les groupes de 15 élèves de petites sections sont accueillis par tranche de 30 min donc la 

présence des parents n’excède en général pas 15 min. Lorsque l’enfant est rassuré et installé 

dans la classe il est conseillé de lui dire au revoir et de ne pas prolonger le temps de la 

séparation. 

 

 

 

 

FIN DE SEANCE : 19h10 

 

Mme Tavernier Muriel                   Mme Da Silva  

Directrice de l’école        Secrétaire de séance 

 


